

Por amenazas de las bandas criminales y de la guerrilla, decenas de familias han tenido que abandonar sus hogares.

Las acciones violentas generadas por la guerrilla y las bandas criminales en algunos municipios del Catatumbo y la zona rural de Cúcuta han sido la causa del desplazamiento de varias familiasgota a gota de los últimos días, según la Defensoría del Pueblo en Norte de Santander.

La problemática quedó evidenciada luego de un consejo de seguridad este martes en Cúcuta, donde las autoridades manifestaron su preocupación por las acciones delictivas contra la población civil y la fuerza pública.

“De esto nos estamos dando cuenta ante los registros que nos están llegando a la Defensoría, pero nos preocupa mucho más es la zona rural de Cúcuta donde las bandas criminales han obligado a salir a muchas familias”. Puntualizó William González, Defensor del Pueblo, Norte de Santander.

Los sectores de donde se ha generado el mayor desplazamiento en la zona rural son del sector de Buena Esperanza y Guaramito.

Para las autoridades civiles en la zona se debe replantear los esquemas de seguridad de la fuerza pública, que logren evitar las acciones violentas de la guerrilla y las bandas criminales.

En los últimos 15 días las Farc asesinan a un policía y dejan heridos a dos más en plan pistola ejecutados en el municipio de Tibú.

<http://www.wradiocom.co/noticias/regionales/acciones-violentas-en-el-catatumbo-generan-desplazamiento/20150701/nota/2831623.aspx>